

<http://clg-rene-cassin-ouzouer-le-marche.tice.ac-orleans-tours.fr/eva/spip.php?article1362>

BIENVENUE à SOPHIA ! notre assistante américaine

- Pédagogie - LES DISCIPLINES - Anglais -



Date de mise en ligne : mercredi 14 octobre 2015

Copyright © Collège René Cassin - Tous droits réservés

Hello ! My name is Sophia and I will be the English language assistant at Collège René Cassin this school year. I'm from Lancaster, Pennsylvania, which is an area known for its farmland and its Amish population. This year, I graduated from the University of Pennsylvania in Philadelphia, Pennsylvania, where I studied philosophy and French. I enjoy running, writing, and attending concerts. I'm excited about discovering running paths in the Loire Valley and the classical music scene in Orléans. Most of all, I look forward to sharing my language and culture with the students at the college, and I hope to learn a lot about life in France during my stay here. Bonjour !

Je m'appelle Sophia et je serai l'assistante de langue anglaise au Collège René Cassin durant l'année scolaire. Je viens de Lancaster, Pennsylvanie, qui est une région connue pour son agriculture et la population Amish qui habite là-bas. Cette année, j'ai eu mon diplôme de l'Université de Pennsylvanie à Philadelphie où j'ai étudié la philosophie et le français. J'aime pratiquer la course à pied, écrire, et assister aux concerts. J'ai hâte de découvrir les parcours de course à pied du Val de Loire et la musique classique à Orléans. Surtout, je suis enthousiaste de partager ma culture avec les élèves du collège et j'espère apprendre beaucoup sur la vie en France pendant mon séjour .

[http://clg-rene-cassin-ouzouer-le-marche.tice.ac-orleans-tours.fr/eva/sites/clg-rene-cassin-ouzouer-le-marche/local/cache-vignettes/L400xH271/carte_usa-50_etats-48af2.jpg]